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花づくりや花壇の管理は誰がどのように行っていますか

 自分で庭を作り始め、今年で１０年目になります。

 今も、レンガを敷いたり、石垣を積んだりしながら、庭づくりを進めてい

ます。

 茂り過ぎた木を、夏に思い切り剪定し、日当たり・風通しを良くしたおか

げで、今年はバラがたくさん咲いてくれました。

ご近所や関係者の反応はどうですか、またどのような交流が拡がっていますか

 ミモザが咲き始める２月終わり頃から、庭見物の方が増え始めます。

 ５月１４日にはガーデンコンサートを開催し、１００人近い方で賑わいま

した。

 熊野市の花グループと交流があり、ここ数年来、オープンガーデンに行っ

たり、こちらにお見えになったりして交流を深めています。

 庭づくりの参考になることが多く、刺激を受けています。


